

Wallenhorst

Komnexe betreibt Glasfasernetz

[11.12.2014] Die Gemeindewerke Wallenhorst haben mit dem Unternehmen Komnexe einen Pachtvertrag unterzeichnet. Komnexe wird künftig ein Glasfasernetz der Gemeindewerke betreiben.

Über ein Glasfasernetz steuern die Gemeindewerke Wallenhorst die Wärmeversorgung in einem Baugebiet und in Teilen des Gewerbegebiets in der Kommune. Betrieben wird das Glasfasernetz künftig das Unternehmen Komnexe. Der entsprechende Pachtvertrag ist laut Komnexe jetzt unterzeichnet worden. Internet-Anschlüsse mit 50 Megabit pro Sekunde seien für viele Unternehmen und Privatkunden in Wallenhorst bislang noch Zukunftsvisionen. „Über das Glasfaserkabel können wir Daten mit 100.000 Megabit pro Sekunde übertragen“, erklärt Komnexe-Geschäftsführer Silas Bittmann. Den Kunden könnten so Anschlüsse mit 50 Megabit pro Sekunde zu marktgerechten Preisen angeboten werden. Für Geschäftskunden stünden auch höhere Bandbreiten zur Verfügung – sowohl im Down- als auch im Upstream. Da die Glasfaserleitung bis ins Haus verlegt würde, werde die angebotene Datenrate auch beim Kunden ankommen. „Das übliche und oftmals kleingedruckte ‚bis zu‘ fällt bei uns weg“, sagt Bittmann. „Wer bei uns 50Mbit/s kauft, bekommt sie von uns auch.“ Gebunden seien die angeschlossenen Haushalte und Unternehmen allerdings nicht an Komnexe. Sie könnten die entsprechenden Dienstleistungen auch über andere Anbieter buchen. Laut Unternehmensangaben ist das bestehende Glasfasernetz in Wallenhorst erst der Anfang. „Wenn es uns gelingt, das Netz sinnvoll und mit Augenmaß auszubauen, ist das für Wallenhorst ein echter Standortvorteil“, kommentiert Bürgermeister Otto Steinkamp.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Gemeindewerke Wallenhorst, Glasfaser, Komnexe